

西部小4つのたから
大きなうたごえ 元気なあいさつ
すなおな心 つなぐ心

せんだん

2学期が始まりました！

今年の夏休みは、東京オリンピックパラリンピックという祭典に感動をもらったとの余韻に浸る間もなく、大雨とコロナ禍が一気に押し寄せるといふこれまでに経験したことのない厳しい休みとなりました。幸い西部校区内に大きな被害がなかったのは幸いです。各地に被災された方々が多数おられ、一日も早く日常を取り戻されることを切に願うばかりです。

さて、子どもたちは、夏休みは思うに動けない時間が長く、家に居ることが多い日々だったのではないのでしょうか。夏休み中は職員は随時見回りをしていましたが、子ども達の姿をほとんど見ないという状況となりました。灼熱の天気だったかと思えば梅雨のような天気となり、自然の脅威を肌で感じることとなりました。始業式では、SDGsのことを紹介し、地球規模で物事を見ていかねばならない時にさしかかっていること、2030年までに、世界中で17の目標を立て努力しており、子ども達はその後の未来を決める大切な存在であることを話しました。

世の中の変化のスピードが加速度的になっており、一人一人の意識そして行動変容が求められています。地球規模のことですが、「今自分ができることをやっていく」というスタンスは変わらないと思います。子ども達が「17の視点」をもつことは、時代の流れだと感じています。



体育大会について

2学期が始まるとすぐに高学年は体育大会モードとなります。今年度も感染防止をできる限り取りながらの練習となります。当日は、午前中開催、来賓招待の中止、参加人数を限定(各家庭2名)などの配慮をすることとなりました。詳細はプリントを配布しますのでそちらをご覧ください。

なお、いくつか保護者の皆様に連絡がありますので、お知らせします。お願いばかりとなりますが、どうぞ安心・安全な体育大会の実施のためにご協力をよろしくお願い致します。

- ・例年お願いしていたハチマキの縫い付けを今年度から中止とし、**赤白帽子のみ**としました。帽子をかぶっての外での運動となりますので、ゴム紐をしっかりとつけておいてください。
- ・運動会までの**スポーツ飲料の持参を許可**します。
- ・**ウェットティッシュ**の持参を推奨します。自分の持ち物や机など、適宜使っていただいて結構です。
- ・朝の時間から練習が始まります。**早寝早起き朝ご飯**に一層ご留意ください。
- ・マスクは現在、登下校や屋外で遊ぶ際には、熱中症の危険が高いため着用は推奨していません。体育大会の練習や本番時にも着用しないこととなります。但し、テント内にいる時はマスク着用とし、可能な限り距離を取ることにしています。

【ご報告】

原真由美先生が8月1日に無事に男児を出産されました。

育児休暇代替講師として、4月から特別支援教育支援員として勤務していた小野久美子先生が勤務することとなりました。これまで以上に、学校に多方面で関わって貰うこととなります。どうぞ宜しくお願い致します。

旅行同意依頼を9月に実施いたします。

蔵書点検で行方不明図書が0冊！
毎年、どこの学校でも実施される蔵書点検。毎年必ずあるはずの本がないという事態が発覚します。これまでの学校ではいつも何冊もあり、困っていたのですが、なんと今年度は0冊という結果となりました。これはなかなかないことで、子ども達が確実に返却を行っていることの証です。良いことはぜひ続けてほしいです～

★

除草作業について

今年度は除草作業を中止にし、校区内の末次造園様に5日間の除草、職員による刈り取り作業を中心に行うことにいたしました。子どもたちにも少々草取りをお願いする予定です。

今後も行事の変更が予想されます。情報提供を学校だより等で行ってまいりますので、目を通してくださいますようお願い致します。

夏季作品展 8月27日～9月3日 職員室廊下前

夏休みに作成した図工作品を中心に展示を行っています。友達の商品を見て、次回の作品作りの参考にしてほしいと思います。ぜひ、お迎えの際にお立ち寄りください。



令和3年度第1回 学校アンケート結果(実施:7月)

1学期の学校評価結果をお知らせします。昨年度と同程度あるいは上昇がほとんどでした。しかしながら、依然として改善されていない項目もあり、更に努力を継続していきたいと思っています。どうぞ今後ともよろしく願いいたします。

「とてもあてはまる」が大きく上昇した項目は、「情報を開示している」「学力向上や学習習慣の向上」「命の大切さや思いやりの心の育成」についてでした。学校の取組を高く評価してくださっていると感じ、ここで気を引き締めていかなければと思っています。

それと共に、保護者の「生活習慣の改善」「学校での様子の把握」についての数字が上昇していました。これは、家庭と学校が同じ方向で、子ども達の健やかな成長を願っていることの表れだと感じています。2学期は行事や学習内容の多い期間です。この流れを今後も維持しながら、当たり前のレベルを上げることを協力してやっていけたらと願っています。

数字から「挨拶」「翌日の準備」が低迷していることが明らかになりました。ここは2学期の重点事項だととらえています。挨拶については、学校でも重点事項ととらえ、職員も2学期から毎週水曜の朝は一緒に挨拶指導を行うことになりました。保護者の皆様のご参加も大歓迎です。(登校時間の目安は7:40~8:00です。)

	質問内容	4	3	2	1
1	学校は、学校・学年・学級便りやホームページ等で学校の様子を伝えている。	61.7	36.7	1.8	0
		74.1	27.1	1.8	0.6
2	学校は、授業参観や学校行事など、学校公開に努めている。	63.3	33.6	3.1	2.5
		65.9	35.9	1.8	0
3	学校は、子どもたちの学力や学習習慣の向上に努めている。	46.9	45.3	7.8	1.3
		60.8	41.2	1.3	0
4	学校は、子どもたちに命の大切さや思いやりの気持ちを育てる指導に努めている。	43.8	49.2	7	0
		55.3	44.1	4.1	0
5	お子さんは、早寝早起きができています。	42.4	33.1	20.5	4
		38.9	46.5	15.2	2.5
6	お子さんは、毎日朝食をきちんと食べている。	81.5	14.6	3.3	0.6
		80.3	18.7	3.5	0.5
7	お子さんは、楽しく学校に通っている。	65.6	30.5	3.3	0.6
		57.6	41.9	3	0.5
8	お子さんは、学習に意欲的に取り組んでいる。	27.2	57.6	15.2	0
		27.8	56.1	16.2	3
9	お子さんは、毎日宿題をする習慣がついている。	62.9	25.7	8.7	1.8
		63.6	29.8	7.3	2.5
10	お子さんは、元気よくあいさつをしている。	35	44.4	15.9	3.3
		31.8	54	15.7	1.5
11	お子さんは、次の日の学習の準備を自分できちんと行っている。	44.4	46.4	7.9	1
		48.5	35.4	16.2	3
12	教師は、分かる授業づくりに取り組んでいる。	53.6	43.7	2.8	0
		54.5	44.4	3.5	0.5
13	教師は、個を大切に作る学級づくりに取り組んでいる。				
		55.6	42.9	4	0.5
14	教師は、保護者からの相談や連絡にたいねいに応じている。	64	33.3	2.7	0.9
		64.6	35.4	3.5	0.5
15	授業参観やPTA行事など積極的に参加している。	22.7	62	14.3	1
		40.9	51	10.1	1
16	生活習慣や食習慣を改善するよう心がけている。	23.2	68.2	8.6	0
		31.3	61.6	9.6	0.5
17	連絡帳や学校からのお便りを毎日確認し、学校での取組やその様子を把握している。	32.5	59.6	7.9	2.3
		37.4	56.1	8.6	1

*集計上、合計が100%になっていないところがあります。

(単位は%)